

第一学期の終業式を行いました。始業式当初よりの生徒も頼もしくなりました。

「赤中プライド2016」を掲げてスタートした一学期も終業式を迎えました。3年生にとっては中学校での最後の活動となった宿泊的行事や総体など、一人一人が意欲をもって全力で取り組むことができました。また、2学期の始業式(8/20)に元気な顔で会いましょう。



ふくできました



みなノー原稿で発表しました。

一学期を振り返って、私は大きく三つの目標をもって生活しました。一つ目は生活面のことで、私は、赤中プライドにもある「時間を守る」ということを意識して生活を送り、きちんと守ることができました。また、修学旅行では実行委員を務め、一人一人がよい思い出をつくれるように計画や運営に関わって実行し、三年生最後の宿泊の行事を充実したものにできました。しかし、私は、学年中央委員を任されているのにも関わらず、先生に指示を受けてから行動することが多かったと思います。整列のときの声かけや次の行動の指示を上手に出すことができませんでした。このことから次に頑張りたいことは、言われてから行動するのではなく、言われる前に自分で考えて行動できるようにしていきたいです。そのためには、学年中央委員としての自覚と責任をもって、クラスを引っ張っていかうと思います。二つ目は学習面のことで、高校受験で結果を出せるように、授業で分からなかったことや、解けなかった問題を先生や友達に積極的に聞き、解けるようにしました。また、朝早く登校し、始業時間まで友達と一緒に勉強しました。家での勉強では、整理と対策を使って五教科を毎日一単元ずつ進めたり、苦手な教科を中心に勉強したりしました。その結果、苦手だった教科が以前よりできるようなりました。しかし、実力テストになると、範囲が広いので、なかなか結果が出せませんでした。そのために、定着を図りたいです。三つ目は部活動のことです。私はソフトテニス部に所属していましたが、メンバールームなど大会出場を目標に頑張りました。辛い練習の時でも頑張ることができたのは、どんな時も先生やメンバールームが支えてくれたおかげです。この体験を忘れずに、これからも残り

一学期を振り返って

三年 深谷 美穂



一学期を振り返って

一年 大内 香穂

私の中学二年生での一学期を点数に例えると六十点くらいだと思います。なぜなら、さまざまな経験を通して、自分が未熟であり、努力していかねければならないことがたくさんあることに気付いたからです。私は理科と数学が苦手です。嫌いなので、いつも後まわしにしてしまい、遠ざけていました。やりたくないものをそのままに過ごしてしまっただけです。二学期こそ、苦手意識をなくせるように、他の教科よりとにかく早くワークに取り組みむこと、分からないことは先生に質問して解決すること、この二つを目標にしたいと思います。三年生と少しでも長く試合をしたい。「勝ちたい。」という思いは、ソフト部全員の願いでした。しかし、春の大会では、連続でコールド負けという散々な試合もありました。私はピッチャーの速い球に慣れていなかったため、せっかくのチャンスでも空振り三振になることが多く、チームの力になれませんでした。そんなとき、朝日先生から試合に出る以上は学年なんか関係ない。出させてもらって以上、自覚と責任をもって試合に出なくてはいけない。と指導を受けました。そして先生からバットのスイングを教えてもらいました。腰の回転やバットを水平に振ることに気をつけて練習に取り組みました。以前よりも自信をもってバッターボックスに立てるようになりました。今、県大会が目前に迫っています。目標としてきた県大会出場を達成することができました。とにかく今までのみんなの練習の頑張りを一勝につなげたいと思っています。最後に、体育祭や合唱コンクールでも一位を目標にみんなと力を合わせて楽しい一学期にしていきたいと思っています。

中学校生活初めての学期末を迎えて

一年 高阿田 章

四月、中学校での生活が始まり、やってきた初めての一学期。慣れない活動が多く、とても内容の濃いものとなりました。中学校では、小学校のころとは大きく異なることが二つありました。一つは、勉強です。特に各教科の先生が決まっていることと、英語の教科が増えたことです。僕は、英語が苦手で大変でした。しかし、先生がとても分かりやすく教えてくれ、だんだんできるようになりました。これからは、テストでは、順位が出されませんでした。これからも勉強し、良い結果がでるように頑張っていきたいです。もう一つは、部活動です。初めのうちは、慣れないことがあり大変でした。でも、三年生や二年生の先輩が優しく接してくれたおかげで、いろいろなことができるようになりました。練習を頑張っていくたいです。新人戦で良い結果を出すためには、夏休みの部活動がとても重要だと聞いています。勉強や部活動にしっかりと取り組んでいきたいです。